

Comme chaque année le club des Calandres clermontaises avait affrété un car pour EPOQ'AUTO LYON.

Beaucoup de choses à voir et surtout des voitures de collection en grand nombre:Swallow,Facel,Georges irat,jaguar,Delahaye...et même des poissons rouges en balade dans une 404

{vsig}lyon2011voitures{/vsig}

Notre ami CHATELUS tenait stand et accueil chaleureux :

{vsig}lyon2011chatelus{/vsig}

Vers 17h le groupe se retrouvait devant le car pour le retour pour certains avec des emplettes et pour d'autres avec des souvenirs plein la tête.

nous avons pleinement apprécié la courtoisie et la compétence de nos deux chauffeurs qui ont du affronter une météo exécrable pour nous ramener à bon port dans d'excellentes conditions:

{vsig}lyon2011participants{/vsig}